



聖日礼拝プログラム

今週のみことは

「しかし、この方を受け入れた人々、すなわち、その名を信じた人々には、神の子どもとなる特権をお与えになった。」 ヨハネー・一二



司会者 中川彦市兄 奏楽者 渡邊頼子師

讃美新 73	いけるものすべて★	—	同
主の祈り		—	同
讃美新 79	天には栄え★	—	同
交読イザヤ 11	: 1 ~ 10	—	同
祈禱		司会者	
報告		司会者	
聖書	ヨハネ 1 : 1 ~ 18	司会者	
説教	「受肉されたイエス」	渡邊貞雄師	
献金新 220	恵みの光は★	中川光子姉	
頌栄新 63	父、御子、御霊の	(起立) 一同	
祝禱			

★印 = 全節朗読

受 = 小坂姉 / 操 = 真理姉 / A = 福田姉 / 報 = 牧師

〒515-0044 三重県松阪市久保町 1445-7 COG 松阪キリスト教会
TEL 0598 (29) 1780 主任牧師 渡邊貞雄
FAX 0598 (29) 1791 牧師 渡邊頼子

2020年12月13日 VOL. 43-50 No. 2302 URL <http://matukyo.com/>
Email sadao@mctv.ne.jp

ご報告・消息欄

- ▼ 本日よりアドベント(待降節)の第3週がスタートいたします。
- ▼ 来聖日の20日(日)は、聖誕記念礼拝が持たれます。身近な方々、大人もお子さんもお気軽にお集まり下さい。初めての方も大歓迎です。
- ▼ また12月24日(木)の夜には「イヴのつどい」がもたれます。静かな中で感謝なひとときを過ごしましょう。こちらにもどうぞ。
- ▼ 来週聖日以降の礼拝テキストは、

発行しませんがご了解ください。

- ▼ 先週、日曜の朝に倒れられた、仙台教会の西山政江先生は左半身麻痺の中にもリハビリ中です。お祈りを!
- ▼ 入口の棚に下半期感謝献金袋(自由献金)がございます。今回は、今後の「ライブ配信用」機器の充実のためにも用いられます。



にれ はみ

2020年12月6日
聖日礼拝
マタイ1:18~25
「ヨセフへの御告げ」
説教 渡邊貞雄 師



マタイ1章には、「イエス・キリストの誕生の次第」（経緯、経過、プロセス）について書かれている（18）。

I、ヨセフの苦悩

ヨセフは「正しい人」（19）であった。彼はモーセの律法に忠実、厳格に生きていた人で、まさに残れる者（レムナント）の存在であった。

ヨセフの選択肢は、公的か私的であった。公的にはマリアを晒し者にし、石打ちの可能性があった。私的には離縁状を与えて去らせることだった。

その選択でヨセフの苦悩は、極みに達していたことだろう。聖書でのヨセフの登場は、神殿に上ったイエスが12歳時が最後（ルカ2:41）。その後のヨセフの記録はなく、寡黙な大工の職人として、苦労も多くして早くに亡くなったと言われている。

II、ヨセフの思い巡らし

この苦悩でヨセフは思い巡らしをした（20）。この一大事に、祈りなど出来ないと言う人もある。しかしヨセフはこの時だからこそ、神に語り相談し答えを戴いた。御使いはヨセフに「迎え入れよ」「聖霊による」「名前はイ

エスとつけなさい」と語られた。

ヨセフは直ちに従い、マリアを迎え入れた（24）。非難され、虐められることから守るためであった。理性で困難と思っても信仰的には、これを受け留め、正義よりも恵みと神の言葉、神の愛を選んだ。その信仰姿勢はマリアの信仰にも劣らない輝きである。

III、ふたつの名前

一つは「イエス」（21、25）。ヘブル語は「イェシュア」、ヨシユアと同じ。メシア誕生のイエスはごく普通のイスラエルの男子名で生まれた。意味は「ヤハウエは救い」「ヤハウエは救う」の意味。メシヤの救いは、政治的解放ではなく、霊的な解放だった。

もう一つは「インマヌエル」（23）。名前というより主イエスの特徴の「神は私たちと共におられる」との呼び名だった。神であられるお方が、人とともに歩むためにマリアを通して人間世界に介入してくださった。

「処女降誕」を信じない人も少なくない。しかしイエスは人と神とを結び直すために、まことの人となられた。驚きをもって受けとめようではないか。

世界のニュース



◎バチカン聖ペトロ広場に クリスマス・ツリー設置

バチカンの聖ペトロ（サンピエトロ）広場に、11月30日早朝、クリスマスツリーが設置された。ツリーは、クレーン車を用いた関係者らの慎重な作業によって広場に据えられた。バチカン・ニュースが報じた。今年のツリーは、スロベニアの南東コチエービエから届けられた、高さ28メートルのオウシュウトウヒ。

◎パレスチナ主流派、 バイデン次期政権チームと接触

ラマラ（ヨルダン川西岸）発共同通信が伝えるところでは、パレスチナ自治政府主流派ファタハの最高意思決定機関、中央委員会のジブリル・ラジュブ書記長は12月5日、共同通信の取材に、バイデン米次期大統領の政権移行チームと接触していると明らかにした。トランプ

政権下で悪化した対米関係の改善に意欲を示したものの。ラジュブ氏は「バイデン氏はトランプ政権下で実施されたパレスチナに関わる全ての政策を白紙に戻すべきだ」と強調した。

◎聖地ベツレヘムの教会 放火未遂でユダヤ人男性逮捕

イスラエルの警察は12月4日、エルサレム旧市街の東に位置する聖地ゲッセマネに隣接する「万国民の教会」に対する放火未遂の疑いで50歳前後のユダヤ人入植者の男を逮捕した。「万国民の教会」は、イエス・キリストが処刑前夜に苦しみながら祈った場所の近くで、4世紀に建てられ、1919年に再建された。「苦悶の教会」とも呼ばれている。

◎米連邦最高裁でコロナ対策理由の 礼拝制限認めない判断相次ぐ

米連邦最高裁が、キリスト教会など屋内での礼拝について、新型コロナウイルス対策を理由に制限することは認められないとする判断を相次いで下している。

◎祈禱会12/9（水）「アドベントとは」 渡邊 師 ピリピ 2:6～11

11月30日に一番近い日曜日から、クリスマス前まで（4回の日曜日）を「アドベント」や「待降節」と言う。「アドベント」とは「到来」「出現」「登場」「誕生」などの意味で、救い主の到来を心待ちにする時期のこと。またキリストの初臨と再臨の両方にこの「表れ、来臨」を意味する語（「ラ

テン語] Adventus) は使われている。

この時期、アドベント・クランツという輪の飾りと日曜毎に1本ずつのロウソクを灯す習慣がある。

関連語に「adventure」（冒険）があり、主イエスは我らのために、大冒険をして下さった。



「今後の集会予定／教会情報」

- ◎12/16 (水) 祈 禱 会 (PM7:00)
- ◎12/19 (土) 清 掃 奉 仕 (AM9:30)
- ◎12/20 (日) 聖 誕 礼 拝 (AM11:00)
- ◎12/24 (木) イブのつどい (PM7:00)

◆今週の祈禱会 (司) 北村兄 (説) 頼子師

- 来週礼拝 **マタイ2:1~12**
- 主 題 **「東方の博士たち」**

定 期 集 会 の ご 案 内

- ◇ 楽しい組会 (日) 午前10:00~10:45
- ◇ 聖日礼拝 (日) 午前11:00~12:00
- ◇ 早天祈禱会 (火土) 朝6:30~7:00
- ◇ 祈 禱 会 (水) 午後7:00~8:15

来 週 の 奉 仕 者

- ◎ 礼 拝 司 会 北 村 兄
- ◎ 礼 拝 奏 楽 頼 子 師
- ◎ 礼 拝 献 金 真 理 姉
- ◎ 受 付 福 田 姉
- ▽ 教 会 学 校 随 時
- ▽ ヤ ン グ 随 時
- ▽ ア ハ ン な し
- ▽ ホ レ ブ な し
- ▽ 教 会 ナ ビ 随 時
- ▽ 昼 食 当 番 な し
- ▽ ア ッ シ ャ ー 中 川 兄
- ▽ S S 入 力 中 西 兄
- ▽ P P T 操 作 中 西 兄

《《《2020年スローガン「4人で1人を~イママデも、これからも~》》》
「ところが、神の恵みによって、私は今の私になりました。」Iコリント15:10

格言・名言集・定義

●光について

主御自身の称号(ヨハ8:12, 9:5, 12:46)、聖書は神が光そのもの(Iヨハ1:5)、イエスは光である神を啓示するために「世の光」として来られ

た。その霊的意味は「人の光」(ヨハ1:4)、「まことの光」(ヨハ1:9)という表現にも見られる。



礼 拝 の 心 得

①聖書のヨハネ4:24には以下の様に勧められています。「神は霊ですから、神を礼拝する者は、霊とまことによって礼拝しなければなりません。」



②始まる時間と、5分前の着席を心がけ、奏楽や賛美を聞きながら心の準備をし、待ち望みましょう。

③賛美は感謝の心をもって、主をたたえつつ歌いましょう。

④語られる言葉(メッセージ)の背後にある、神のことばに耳を傾けましょう。

⑤献金は神への感謝を具体的に表現するものです。心からの喜びをもっておさげしましょう。

⑥その他、携帯音を止めておいたり足音や会話にも心を用いて出席しましょう。

⑦やむを得ず礼拝を休む場合は、牧師(教会)に連絡をしましょう。